



げんき通信

2017.10.2
粉河保育園

ゆい組担任



朝夕と大分涼しくない過ごしやすい季節になってきましたね。
先日の運動会では、急遽平日に延期になったにも関わらず
たくさんのご声援ありがとうございました。



私達保育士の不安などはらいのけ、ニコニコで頑張ってくれた
子どもたちには感動し、また大きな成長を感じました。
みんなで作った旗も輝いていました。



さて、10月には遠足、お月見、ハロウィンパーティーと
楽しい行事がいっぱい！！今月も元気いっぱい登園してください！！

秋の遠足



10月3日は遠足です♪
ゆいぐみさんはさぎのせ公園に
バスで向かいます！！
※車酔いする子どもさんは
事前に担任に知らせて下さい。

涼しくはなってきましたが、
子どもたちは外遊びや散歩でまだまだ汗をかきます。
薄手の服と体操スボンでの登園にご協力ください。



たのしい異年齢児活動
絵や字を教えてもらいたい
いすとりゲームをしたよ♪

毎朝、園長先生に
クラスの数・お休みのお友だちを
伝えにいきます♪
おやつや給食も配ってもらいます。
当番になるのが
待ち遠しいゆい組さん・・・♡



ゆいぐみさんでは最近
ハロウィンの製作をしました。
自分の手形と足形で
おぼけとパンフキンを象り
各お部屋に飾っています。
また覗いてみてくださいね♪



10月生まれの
おともだち

2めいのおともだちが
4さいになります

